

## La biblioteca de Ataun adquiere libros electrónicos

ATAUN. El Ayuntamiento de Ataun ha puesto libros electrónicos a disposición de los socios de la biblioteca. Esta iniciativa se ha puesto en marcha en colaboración con el departamento de Innovación y Sociedad del Conocimiento de la Diputación Foral de Gipuzkoa.

Se han adquirido diez lectores y cada uno dispone de una memoria con capacidad para albergar muchos libros. Los socios pueden llevarse a su casa el lector y cuantos libros electrónicos deseen.

De momento, el Ayuntamiento ha adquirido 600 libros escritos en euskera, castellano e inglés. En cuanto a los escritos en euskera, son todos los que actualmente se encuentran en formato digital.

Los libros electrónicos cuentan con diversas ventajas: ocupan poco espacio, dan la opción de introducir muchos títulos en el lector y se ahorra en papel. De cara al futuro, el Ayuntamiento de Ataun está estudiando la posibilidad de que los vecinos de la localidad puedan adquirir en préstamo libros electrónicos desde sus propias casas. De esta manera, aprovechando las ventajas que ofrecen las nuevas tecnologías, se pretende ampliar a 24 horas diarias el horario del servicio de préstamo.